

## 競合他社に転職した元社員の逮捕について

この度、競合他社に転職した当社元社員が不正競争防止法違反の容疑で警視庁に逮捕されました。

当社の元社員であり、かつ当社子会社である株式会社はま寿司（以下「はま寿司」といいます。）の元役員が2020年10月末に当社を退職し競合他社へ転職する際、はま寿司の情報を不正に持ち出し、取得していたことが、退職後の2021年1月の社内調査により発覚しました。当社は、2021年2月、警視庁に相談し、その後、はま寿司は、当該元社員を不正競争防止法違反の疑いで刑事告訴しておりますが、刑事告訴した事実については、捜査に支障をきたすおそれがあることから、当該元社員の逮捕まで公表を控えておりました。

警視庁の捜査の過程で、当該元社員が退職する直前に、はま寿司の仕入れに関する「商品原価情報」を不正に持ち出し、取得していたこと、および持ち出しに関わった別の元社員がいることが判明し、当社は、捜査に全面的に協力してまいりました。その結果、本日、すでに転職している元社員および「商品原価情報」の持ち出しに関わった元社員の2名が警視庁に逮捕されたものと認識しております。

当社グループは、公正な商取引を守るためにも本件の全容が解明され、不正行為者に対して厳重な罰則が適用されるべきと考え、今後も警視庁・検察庁の捜査に全面的に協力してまいります。

引き続き捜査が行われているため、本件に関する詳細の公表は控えさせていただきます。

なお、現時点で当社が把握している限り、持ち出された情報には、お客様の個人情報は含まれておりません。

当社は、本件を踏まえ、情報管理体制の一層の強化および従業員に対するコンプライアンス教育の徹底を図り、再発防止に努めてまいります。

具体的には、本件発覚後、以下の対策を講じております。

- ・ 情報発信について、より恒常的にモニタリングするために情報管理部署を新たに設置
- ・ 社内文書管理規程および取り扱いガイドラインを厳格に改定

今後、当社から公表すべき事柄が発生した場合には、速やかに開示します。

以上